

Stadt Fürth – Direktorium
Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung
per mail

01.02.2016

Antrag
Geschwindigkeitsbegrenzung Friedrichstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit möchte ich folgenden Antrag stellen:

Die Geschwindigkeit auf der Friedrichstraße wird auf 30 km/h begrenzt.

Begründung:

Die Friedrichstraße trennt die Neue Mitte von Geschäften an der Fürther Freiheit und dem Hornschuch-Center. Um eine möglichst durchgehende Einkaufspassage zu erhalten, sollte der Verkehr auf der Friedrich-Straße verlangsamt werden und damit Fußgängern das Queren der Friedrichstraße erleichtert werden. Bereits jetzt bremsen Parkplatzsuchverkehr, die Abbieger zur Freiheit und in das Parkhaus Friedrichstraße sowie anliefernde Lkw die Autos auf der Straße aus. Zudem queren viele Fußgänger die Straße auch abseits der Ampel auf Höhe der Neuen Mitte, um zwischen den Geschäften entlang der Friedrichstraße zu pendeln.

Neben einer Aufwertung der Friedrichstraße als Einkaufspassage sprechen daher zudem Sicherheitsaspekte für eine Geschwindigkeitsreduzierung. Auch die an der Friedrichstraße gelegenen Cafés mit ihrer Außenbestuhlung würden von der mit einer Geschwindigkeitsreduzierung einhergehenden Lärmreduzierung profitieren.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Eichmann', with a long horizontal flourish extending to the right.

Stephan Eichmann
FDP Fürth